

UKM KSM Creative Minority Mencari Talenta Baru di Dunia Penulisan dan Pengabdian



Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM KSM) Creative Minority menerima anggota baru untuk para mahasiswa Universitas Malikussaleh, Kamis (9/3/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM KSM) Creative Minority kembali membuka penerimaan anggota baru (*open recruitment*) untuk para mahasiswa Universitas Malikussaleh. Penerimaan calon anggota baru dilakukan untuk mencari talenta muda dari mahasiswa yang berminat dalam dunia kepenulisan dan pengabdian.

Ketua Umum UKM KSM Creative Minority, M. Ridzky Harahap, mengatakan lembaga yang dipimpinnya merupakan salah satu organisasi kegiatan mahasiswa dari Universitas Malikussaleh yang bergerak di bidang kepenulisan dan pengabdian.

“Dalam setiap kepengurusan, Creative Minority selalu ikut andil dalam berbagai kegiatan kepenulisan dan pengabdian baik itu lomba atau program-program internal dan eksternal kampus,” kata Ridzky ketika ditemui di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (9/3/2023).

Saat ini, UKM KSM Creative Minority telah membuka kembali kesempatan bagi para mahasiswa Universitas Malikussaleh untuk bergabung bersama mereka dalam melaksanakan program-program besar ke depannya. Penerimaan anggota baru dimulai sejak tanggal 27 Februari hingga 10 Maret 2023.

Tema utama dalam kegiatan penerimaan anggota baru tahun ini adalah “Find New Experience & Build your Potensial with UKM-KSM Creative Minority”.

Pelaksanaan rekrutmen talenta muda merupakan program tahunan dari UKM KSM Creative Minority. Ridzky mengharapkan penerimaan menjadi kesempatan khusus bagi para mahasiswa yang ingin mengembangkan keterampilan mereka dalam dunia kepenulisan dan pengabdian.

Proses pendaftaran dari kegiatan *open recruitment* ini dilakukan secara online atau offline. Mahasiswa bisa mendaftarkan diri mereka melalui link Google form yang telah dipersiapkan dan disebarikan pada akun sosial media UKM KSM Creative Minority. Mahasiswa juga bisa langsung mendaftarkan diri dengan mengunjungi *stand open recruitment* di Kampus Bukit Indah dan Kampus Reuleut Universitas Malikussaleh.

Kriteria khusus untuk anggota barunya adalah mahasiswa aktif Universitas Malikussaleh semester 2-6. Dalam proses registrasi, mahasiswa diminta untuk mengisi form pendaftaran dan mempersiapkan beberapa berkas lain seperti kartu rencana studi yang sedang berjalan, pas foto, yang dimasukkan ke dalam map merah.

“Kami mencari generasi muda yang kompeten dalam kepenulisan dan pengabdian untuk mempertahankan semangat jiwa peneliti muda. Karena masa muda adalah masa yang penuh proses pengembangan diri. Maka lingkungan yang tepat akan memberikan perkembangan yang tepat. Mari bergabung bersama UKM-KSM Creative Minority untuk pengalaman yang berkualitas di masa muda,” pungkask Ridzky.[**ayi**]

Tanggal: 09 March 2023

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Senat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),